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HT3: Qu’est-ce que tu fais... ? What are you doing / What do you do…?  Quel temps fait-il?  What is the weather like..?

Quand
[When]

il y a du soleil,
[it’s sunny]
il fait chaud,
[it’s hot]
il fait froid,
[it’s cold]
il y a du vent,
[it’s windy]
il pleut,
[it’s raining]
il neige, 

[it’s raining]
il y a du brouillard,
[it’s foggy]
il y a des orages,
[there are thunderstorms]

je reste à la maison
[I stay at home]
je nage
[I swim]
je regarde la télé
[I watch tv]
je joue à l’ordinateur
[I play on the computer]
je sors avec mes amis
[i go out with my friends]
je vais au parc
[I go to the park]

Phonics:
AU and EAU both sound like O

E.g chaud beau bateau au
restaurant à gauche


